

今日の黒崎中央小学校

がんばった1週間



4年生 書写

4年生は「麦」に挑戦。はらいがとても難しそうでしたが、みんな一生懸命集中して取り組んでいました。「上手にかけたでしょう。」嬉しそうに見せてくれました。



はらいに気を付け
…ゆっくり筆を
運んでいくぞ。
後は名前だ！
落ち着いて
落ち着いて…

5年生 社会科

担当の先生は、子ども達の意見を聞きながら、授業を進めていきます。ここでは学習した内容を復習していました。



6年生 音楽科

「もう一度歌いたいです。」

黒崎中央小学校の子ども達は歌が大好き。6年生の子ども達も、とてもきれいな歌声を聴かせてくれます。マスク越しですが、響き渡るすてきな声にとっても心が温まりました。



3年生 道徳科

「はい、発表します。」

生き生きとした表情で発表している子ども達。素直な心で学ぼうとする気持ちがとてすてきでした。



1年生 道徳科

「お友達はどんな顔をしているの？」

「はい、とっても悲しそうだと思います。」

1年生の子ども達はとても元気。担任の先生が聞くと、一生懸命発表していました。



1年生 生活科

「先生、見てみて看板ができたよ♪」

1年生はお店屋さんごっこの準備を楽しんでいます。



準備ができたら早速お店屋さんごっこの始まり。

「いらっしゃいませ、いらっしゃいませ。」

友達とごっこ遊びをしながら、算数科のたし算の学習も取り入れていました。





1年生 生活科

「すてきなリースができたよ。」

生活科では、アサガオのつるを使ってすてきなクリスマスのツリーを作りました。夢のある世界がとても素敵です。



2年生 タブレット学習

「みんなで学習した算数科の図形を提出してね。」

「どうするの?」「教えてあげるよ。」



2年生の子ども達も、どんどんタブレットにふれながら楽しんでいきます。困った子どもがいたら、すぐにお助けの子どもがかけつけて、お互いに助け合う姿があちこちで見られます。優しさにあふれています。



5年生 家庭科

「おいしくできました。」

今回の調理実習では「ごはん」と「みそ汁」に挑戦。調理の手順は、担当の先生が細かく教えてくれるので、グループで助け合いながら見事完成!

おいしくいただいた後、何と給食まで食べました。食欲旺盛です。



今、この一瞬にありがとう!





こちらは今日のあいさつ運動の様子です。2年生と4年生の子ども達が元気よく挨拶をしています。真ん中にはクリスマスツリーがあります。

いよいよ学期末が近づいてきました。来週には、個人懇談会【12月14日(火)、15日(水)】があります。保護者の皆様、寒い中ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

今週もありがとうございました。



こちらの花を生けて下さる先生は、いつも子ども達のことを温かく見守りながら花の世話をしてくださっています。ありがたいことです。

今日も黒崎中央小学校では、元気いっぱいな子ども達の声が聞こえています。

当たり前のような光景ですが、日々続くことに感謝の気持ちを忘れず、今日も子ども達を応援していきます。

今年はどうな年？ 募集中！

玄関のお習字を書いてくださっている先生が、次の企画をしてくださっています。

「今年1年を振り返って、漢字1字で表すと何になりますか？」

よろしければお子様を通じて担任までお知らせください。